

Le Gers, cœur du Sud Ouest

53^{ème} édition du Salon de l'Agriculture



Cette année encore, l'**association Excellence Gers** n'hésite pas à revenir au Salon International de l'Agriculture sous la bannière de la nouvelle grande région Langue-doc-Roussillon Midi-Pyrénées.

Le stand du Gers sera le fruit d'un étroit partenariat des filières adhérentes Excellence Gers réunissant les principales filières de qualité du GERS et de la Chambre d'Agriculture du Gers.

Le Gers coeur du Sud-Ouest confirmera sa présence grâce à un stand institutionnel pendant 10 jours.

Sur ce stand, on pourra (re)découvrir les filières viticoles vins des Côtes de Gascogne, de Saint Mont, du Floc de Gascogne, de l'armagnac ; mais aussi le foie gras, le poulet et les agneau, en alliance gourmande avec l'ail de Lomagne.

Le Label *Bienvenue à la Ferme* sera présent le 29 février, au stand, pour promouvoir le Gers à Paris.

Un espace de vente des produits Gersois

Adossé au stand Excellence Gers, trois producteurs du réseau

proposeront leurs meilleurs produits.

Producteurs de foie gras : La famille Oreja, la Ferme Bayle

Viticulteurs et producteurs d'armagnac : Denis Tastet, le Domaine du Guilhon d'Aze et Pierre de Saint Pastou, le Domaine Rebert.

Egalement membres du réseau *Bienvenue à la Ferme dans le Gers*, les producteurs maîtrisent l'art de la convivialité gersoise et des savoir-faire des produits d'exception.